

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el sábado día 4 de Abril de 2020.

## **La Academia de Pintura de Irun solicita obras primaverales**

### **EN ABRIL SE PUEDEN ENVIAR IMÁGENES QUE SERÁN PARTE DE UNA MUESTRA AL TÉRMINO DEL CONFINAMIENTO**

– J.G. 04.04.2020 | 01:25

IRUN – Durante el mes de abril la Academia Municipal de Dibujo y Pintura de Irun recopilará fotos de trabajos manuales que vecinos realicen en sus casas con la temática de la primavera y las flores. Bajo el título *Todas las flores de abril*, la iniciativa pretende animar a toda la ciudadanía a participar haciendo flores para formar una instalación que cuando pase esta situación de confinamiento en casa, pueda ser expuesta al público. Todas las personas que estén interesadas en participar pueden enviar las fotos de sus creaciones al correo electrónico [pinturamargoa@irun.org](mailto:pinturamargoa@irun.org) entre el 1 y el 30 de abril. Se admiten todo tipo de técnicas como el dibujo y pintura, collage, fotografía, medios digitales, aguja e hilo, papiroflexia, talla de madera, etc. El único requisito es que ese trabajo se fotografíe y se mande la imagen del resultado en formato JPG de máximo un folio DIN A4 de tamaño.